
Gilberte, 57 ans (75)
C'est assez difficile de vivre avec le diabète car si je m'oublie et que je mange un peu trop de sucre, j'ai
parfois des boulimies de sucre, je me sens très mal. Je suis suivie par une psychologue qui m'aide à en parler.
Je souhaite bon courage et meilleure santé à tous les diabétiques.


